

# Weiß-blaue Glückseligkeit

Schützenverein Lienen-Niederdorf feiert Oktoberfest



**Ohne Dirndl und Lederhose** geht nichts. Beim Oktoberfest des Schützenvereins Lienen-Niederdorf hatten sich alle bayrisch herausgeputzt.

**TECKLENBURG-BROCHTERBECK.** In Weiß-Blau präsentierte sich die Festdiele des Schützenhofes Greiwe beim Oktoberfest. Der Schützenverein Lienen-Niederdorf hatte dazu eingeladen.

Der 1. Vorsitzende Reinhard Kipp freute sich, dass die zahlreichen Gäste zünftig-bayrisch gekleidet kamen. Nach dem Fassanstich

durch Schützenkönig Norbert Uhlmann begann der Wettkampf im Bierkrugstemmen traten zunächst sechs Damen an. Es siegte Janina Dierkes. Bei den Herren teilten sich die Sieger der vergangenen Jahre den Preis, Andre Eißing und Michael Wieschebrock.

Zwischenzeitlich hatten sich die beiden Könige des

Vereins unter den weiblichen Trachtenträgerinnen umgesehen. Sie waren der Meinung, Barbara Löpmeier sei das netteste Mädels mit dem schönsten Dirndl. Die Lederhosenträger wurden von den Königinnen unter die Lupe genommen. Sie entschieden sich für Marcus Beulting. Beide Sieger bekamen einen Ehrenpreis.